



OCHO SUR ENTREGA NUEVO COLEGIO AL CASERÍO BAJO RAYAL

Continuando con la implementación de su Plan de Responsabilidad Social 2022 en la educación, Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de la palma aceitera en Ucayali, entregó al caserío de Bajo Rayal, ubicado en el distrito de Nueva Requena, el nuevo local escolar I.E. 65080.

El centro educativo, que albergará a más de 30 niñas y niños del nivel de educación primaria, fue construido con material noble en conjunto con los pobladores del caserío y se encuentra registrado en la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Coronel Portillo.

El nuevo local de la institución educativa se ha levantado en un terreno de 160 metros cuadrados y consta de 2 aulas escolares, ambiente de la dirección, baños para alumnas y alumnos; con una moderna edificación implementada con luz, agua y desagüe. Este reemplaza al anterior construido de madera y que se encontraba ya en mal estado.

En el acto de entrega, Alfonso Morante, directivo de Ocho Sur, manifestó que esta obra forma parte del programa de responsabilidad social de la empresa, orientada a fortalecer la región y el bienestar de la población de las 23 comunidades vecinas, en las áreas de educación salud, infraestructura y deporte.

“Este es el segundo centro escolar que entregamos este año y seguiremos haciendo otros en coordinación con las autoridades y la población, porque la educación es el futuro de la región y es prioritaria para lograr los sueños de los niños y jóvenes, quienes mañana serán los conductores del desarrollo de nuestro país”, expresó el directivo de la empresa palmicultora.

Agregó que Ocho Sur está convencido que la mejor forma de combatir el cambio climático y de proteger el bosque y su biodiversidad, es mejorando el nivel de vida de las poblaciones de la Amazonía y generando desarrollo inclusivo.

“La pobreza y la injusticia social son las raíces de este problema, pues fomentan las actividades ilícitas e informales que depredan el bosque”, remarcó Alfonso Morante.

Durante la ceremonia, se hizo presente el virtual alcalde electo del distrito de Nueva Requena, Humberto Banda Estela, quien tuvo palabras de elogio por la obra entregada a la población de Bajo Rayal.

Asimismo, la directora regional de Educación de Ucayali, Clara Quispe Torres, expresó su saludo de felicitación a Ocho Sur por el enfoque inclusivo que brinda a la educación en Ucayali, resaltando la iniciativa de apoyar a las comunidades alejadas del centro urbano. “Dotaremos de las necesidades a este colegio”, remarcó



Por su parte, el agente municipal del caserío, Roldán Upiachihua, y el director del I.E. 65080, profesor Elvis Calixto Ramírez, expresaron su alegría y satisfacción por el respaldo recibido por parte de Ocho Sur, al entregarles el nuevo centro educativo que cuenta con las comodidades que requiere la población infantil de Bajo Rayal.

Pucallpa, 07 Octubre, 2022

Press Office

Ocho Sur